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wurde auditiert und hat den Nachweis erbracht, dass die Anforderungen folgender Norm erfüllt werden
ISO 14001:2015
Für die folgenden Tätigkeiten
Entwicklung, Produktion, Vertrieb und Service von Bioprozessanlagen für Zellkulturtechnik und -medien, Filtration, Fluid Management
sowie Engineering von Teil- und Gesamtprozessen.

Dieses Zertifikat ist gültig vom 23 November 2023 bis 22 November 2026 und behält die Gültigkeit vorbehaltlich zufriedenstellender
Überwachungsaudits.
Ausgabe 4. Zertifiziert seit dem 14 August 2023
Die Organisation ist zertifiziert seit dem 23 November 2020 und wurde durch die SGS unter SAS zertifiziert seit 14 August 2023.

Daniel Willemin
Freigegeben durch

Jan Meemken
Freigegeben durch

SGS Société Générale de Surveillance SA
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has been assessed and certified as meeting the requirements of
ISO 14001:2015
For the following activities
Development, Production, Distribution and Service of Bioprocess Equipment for Cell culture technology and media, Filtration, Fluid
Management as well as Engineering of sub- and overall processes.

This certificate is valid from 23 November 2023 until 22 November 2026 and remains valid subject to satisfactory surveillance audits.
Issue 4. Certified since 14 August 2023
Organization certified since 23 November 2020 and first certified by SGS under SAS since 14 August 2023.

Daniel Willemin
Authorised by

Jan Meemken
Authorised by
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